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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 16.07.2014 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein, 

 

Medienberichten vom 24. Juni 2014 war zu entnehmen, dass im Färberwaidweg die 

Spielplatzsituation für die dort lebenden Familien nicht mehr tragbar ist. Der KoWo-Spielplatz ist 

für Kinder nicht geeignet, da dieser nur unzureichend mit Spielgeräten ausgestattet ist. Ebenso 

gibt es keinerlei Schattenplätze für Kinder, gerade im Sommer ist dieser Zustand untragbar. 

Aufgrund des unzureichenden Ausbaus des Spielplatzes müssen Familien mit kleineren Kindern 

auf andere, weiter entferntere, Spielplätze ausweichen. 

 

Vor diesem Hintergrund bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Welche Veränderungen sind seitens der KoWo für den oben genannten Spielplatz geplant, 

um diesen für jüngere Kinder nutzbar zu machen? 

 

2. Welche Maßnahmen sind seitens der Stadtverwaltung geplant, um die KoWo bei der 

Sanierung des Spielplatzes zu unterstützen? 

 

3. In welchem Zustand befinden sich alle Spielplätze, welche von der KoWo unterhalten 

werden? (Bitte um Einzelauflistung) 

 

 

 

 

 

 

  

 

Herr Panse, Fraktion CDU 
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25.06.2014, gez. i. A. Merten   

Datum, Unterschrift 
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